

WHO IS NEW

Centre hospitalier Bienne (CHB) Médecin chef



Dr méd. Attila Kollár, spécialiste en oncologie médicale, a été nommé médecin chef en oncologie à compter du 1^{er} août. Depuis 2016, ce médecin de 47 ans occupe une fonction dirigeante à la Clinique universitaire d'oncologie médicale de l'Hôpital de l'Île à Berne, où il est également codirecteur du Centre des sarcomes et directeur du Centre des tumeurs stromales gastro-intestinales, des centres de compétences pour le traitement des maladies du tissu conjonctif, à la création desquels il a largement contribué. Dans sa nouvelle fonction au CHB, il continuera à développer et à élargir l'offre oncologique.

Unisanté Cheffe du département Promotion de la santé



Depuis le 1^{er} mai, **Stéphanie Pin** a pris la direction du Département Promotion de la santé et préventions d'Unisanté. Au bénéfice d'une thèse en sciences sociales et d'un master en ma-

nagement et économie de la santé, elle travaillé dans le milieu académique, notamment en tant qu'enseignante-chercheuse à l'Université de Lausanne. Elle a également occupé plusieurs postes à responsabilités dans des administrations publiques, en France et en Suisse, telles que l'Institut national de prévention et d'éducation pour la santé (aujourd'hui Santé Publique France) ou la Direction générale de la santé du canton de Vaud.

Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) Médecin adjointe responsable



Le 1^{er} juin, la **Dre Camille Jantzi** a été nommée médecin adjointe responsable de l'Unité de psychiatrie légale adulte au Centre universitaire romand de médecine légale. La Dre Jantzi a obtenu son diplôme de médecine de la Faculté de Strasbourg en 2010. Elle a ensuite effectué une formation spécifique en psychiatrie légale ainsi qu'un master de recherche en neurosciences. Elle a réalisé sa thèse de doctorat en médecine en 2015 et a validé des diplômes universitaires en addictologie et psychotraumatologie. Elle a exercé dans différents centres pénitentiaires en France.

Partie à Montréal pour poursuivre des études de criminologie, elle revient en Europe en 2018 pour travailler comme psychiatre experte au sein de l'Unité de psychiatrie légale du Centre universitaire romand de médecine légale du CHUV et des HUG. Elle a depuis réalisé des centaines d'expertises psychiatriques pour les tribunaux de Suisse romande et enseigne la psychiatrie légale.

Spitalverband Limmattal Direktorin



Dr. med. Ute Buschmann Truffer ist seit dem 1. Juli 2023 die neue Spitaldirektorin des Spitalverbands Limmattal und Nachfolgerin von Thomas Brack, der Ende Juli 2023 in Frühpension gegangen ist. Dr. Buschmann war bis zu ihrem Wechsel Leiterin des Spitals Wolhusen und Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung der LUKS Gruppe. Sie ist ausgebildete Fachärztin Neurochirurgie, verfügt über ein Nachdiplomstudium in Qualitätsmanagement, einen Executive MBA HSG in General Management und ein CAS in Corporate Finance UZH. Sie ist neben ihrer operativen Tätigkeit Mitglied des Verwaltungsrats der Spitalverbände St. Gallen sowie Vorstandsmitglied eines Pflegeheims.

Certificate of Advanced Studies en leadership hospitalier

Cours de formation continue universitaire
de janvier à octobre 2024

www.unine.ch/cas-lh

Délai d'inscription 15 novembre 2023

unine

Université de Neuchâtel
Faculté des sciences
économiques



Kantonsspital Aarau AG Verwaltungsratspräsident



Dr. Daniel Lüscher hat die Leitung der drei Berner Hirslanden-Kliniken – Klinik Beau-Site, Salem-

Spital und Klinik Permanence – abgegeben. Gemäss Hirslanden-Gruppe ist es ihm gelungen, auf dem Platz Bern den Ausbau eines umfassenden medizinischen Netzwerks voranzutreiben. Komplettiert wurde dieses im Mai 2022 mit der Eröffnung des ambulanten Operationszentrums «OPERA Bern». Am 1. Juli 2023 hat Dr. Daniel Lüscher nun das Verwaltungsratspräsidium des Kantonsspitals Aarau (KSA) übernommen. Für die Hirslanden-Gruppe war er ab dem 1. März 2020 tätig. Davor war er u. a. CEO des Kantonsspitals Obwalden und der Spitäler Schaffhausen.

Hirslanden-Gruppe Direktor Hirslanden Bern



Dr. med. Thomas Bühler ist seit dem 1. August 2023 der neue Direktor der Klinik Beau-Site, des Salem-Spitals und der Klinik Permanence. Der bisherige stv. Direktor und Leiter des Bereichs Medizinisches System von Hirslanden Bern folgt damit auf Dr. Daniel Lüscher (siehe oben). Thomas Bühler (45) studiert

Humanmedizin an der Universität Basel und erlangte 2006 das eidg. Arztdiplom. Nach seiner Promotion 2015 schloss er im gleichen Jahr seine medizinische Weiterbildung mit einem Facharzttitel für Chirurgie ab. 2017 erlangte er den Executive MBA HSG. Zudem hat er per Ende März 2023 ein CAS in Medizinrecht an der Universität Zürich absolviert. Seine klinische Weiterbildung durchlief er in Basel, Liestal, Olten und Solothurn. Bei den Solothurner Spitälern (soH) war er als Leitender Arzt der chirurgischen Notfallstation am Bürgerspital Solothurn tätig. Von 2018 bis 2021 hatte Thomas Bühler das Amt Stv. Oberfeldarzt/Chef Militärärztlicher Dienst inne und war Mitglied der Geschäftsleitung Sanität beim Eidg. Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS).

Solothurner Spitäler AG (soH) Direktor Finanzen



Philippe Salathé ist seit dem 1. August 2023 der neue Direktor Finanzen der Solothurner Spitäler AG (soH) als Nachfolger von Roman Kissling, der nach 16 Jahren in der soH – die letzten sechs Jahre als Direktor Finanzen – extern den nächsten Karriereschritt macht. Philippe Salathé (38) arbeitete von 2008 bis 2013 als Standortcontroller im Kantonsspital Liestal. 2013 wechselte er als Leiter

Betriebswirtschaft des Departements für Anästhesiologie ans Universitäts-spital Basel. Dort übernahm er die finanzielle Steuerung des Departements. Im Jahr 2014 übernahm er im Kantonsspital Baselland (KSBL) die Leitung des Controllings. Sieben Jahre später wurde er zum Leiter Finanzen und stv. CFO des KSBL und 2022 zum CFO der Bethesda Spital AG ernannt, im Oktober 2022 dann zum stv. CEO der Bethesda Spital AG.

Forel Klinik Chefarzt



Am 18. September 2023 wird **PD Dr. med. Thomas Maier** seine Stelle als neuer Chefarzt der Forel Klinik AG antreten. Der Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie übernimmt dann die Ärztliche Leitung und wird auch in der Geschäftsleitung der Klinik Einsitz nehmen. Er hat nach DEM Medizin-

studium in Zürich dissertiert, ist Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie und verfügt über den Schwerpunkt Psychiatrie und Psychotherapie der Abhängigkeitserkrankungen. Vor seinem Wechsel war er Chefarzt und Ärztlicher Direktor der Psychiatrie St. Gallen. Seit 2017 ist er an der Universität Zürich habilitiert und wird neben seiner Tätigkeit für die Forel Klinik in universitärer und postgraduierter Lehre sowie als Mitglied der FMH-Prüfungskommission tätig sein.

**LÄNGER DAHEIM WOHNEN.
DANK BEZUGSPFLEGE DER PRIVATEN SPITEX.**

**Gleiche Person, gleiche Zeit, gleicher Ort –
das einzigartige Pflege- und Betreuungskonzept.**

**Die ASPS vertritt 357 Organisationen mit über 15 000 Mitarbeitenden.
Der Marktanteil in der Pflege beträgt je nach Region 10 bis 45%.
Private Spitex-Organisationen leisten einen wichtigen Beitrag für
die Versorgungssicherheit. Sie sind systemrelevant.**

ASPS

SPITEXPRIVEE.SWISS

Gratisnummer 0800 500 500
www.spitexprivee.swiss